

18.07.2023

Elternbrief zum Schuljahresende

Liebe Eltern,

es ist wieder soweit: Das Schuljahresende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Die schriftlichen und mündlichen Prüfungen der 64 Realschülerinnen und Realschüler sowie der 10 Hauptschüler und Hauptschülerinnen sind gut verlaufen. Am Freitag dem 14.07.2023 wurden die Abschlusschüler:innen bei einer schönen Entlassfeier würdevoll geehrt und von der Kurpfalz-Realschule Schriesheim verabschiedet.

Im Folgenden möchten wir Sie über den **Ablauf bis zu den Sommerferien** informieren.

Bücherabgabe:

- In diesem Schuljahr erfolgt die Bücherabgabe bereits am 20./21.07.2023. Über den genauen Tag werden die Schüler:innen durch ihre Klassenlehrer:innen und Webuntis informiert.
- Defekte oder bis zu diesem Tag nicht abgegebene Bücher müssen in Rechnung gestellt werden. **Eine pünktliche Abgabe ist daher sehr wichtig.**
- Leider kommt es in den letzten Jahren vermehrt vor, dass mit Büchern nicht pfleglich umgegangen wird, und diese nicht an den nächsten Schülerjahrgang weitergegeben werden können.
- Die Ausgabe der Bücher für das kommende Schuljahr erfolgt nach den Sommerferien.

Rückmeldungen zum Niveauwechsel oder zur Wiederholung einer Klassenstufe

- Nach den Notenkonferenzen werden am, Freitag dem 21.07.2023, an manche Erziehungsberechtigte Schreiben rausgehen. Sie werden hier aufgefordert, eine schulische Laufbahnentscheidung zu treffen. (Niveaustufenwechsel: Versetzung in die nächsthöhere Klassenstufe unter Wechsel der Niveaustufe, von M auf G- Niveau, oder die Wiederholung der Klassenstufe.)
- **Wichtig: Betroffene Erziehungsberechtigte müssen diese Entscheidung, der Schule schnellstmöglich schriftlich mitteilen. (Noch vor den Sommerferien.)**

Montag 24.07.2023:

- An diesem Tag finden für die ganze Schule außerunterrichtliche Veranstaltungen statt. Über das Ausflugs- oder Veranstaltungsziel sowie den Veranstaltungszeitraum werden Sie durch die Klassenleitungen informiert.

Dienstag 25.07.2023:

- Umzug in neue Klassenzimmer sowie Aufräumtag an der KRS.
- Fachunterricht nach Plan.
- Unterrichtsende für alle Schülerinnen und Schüler ist nach der vierten Stunde.

Mittwoch 26.07.2023

- Letzter Schultag vor den Sommerferien
- 8:00 Uhr: Gottesdienst in der evangelischen Kirche Schriesheim.
- Es wird darum gebeten, dass möglichst viele Schülerinnen und Schüler bei diesem gemeinsamen Abschluss dabei sind. Schülerinnen und Schüler, welche aus Glaubens- und Gewissensgründen nicht am Gottesdienst teilnehmen, finden sich ab 9:00 Uhr in der Schule ein.
- Im Anschluss verbringen die Schülerinnen und Schüler im Klassenverband mit ihren Klassenlehrer:innen die letzten Minuten des Schuljahres im Klassenzimmer und erhalten ihre Jahreszeugnisse.
- Mit einer Vollversammlung in der Schulsporthalle wird das Schuljahr gemeinsam beendet.
- Um 10:50 Uhr werden die Schülerinnen und Schüler der Kurpfalz-Realschule in ihre Sommerferien entlassen.

Erster Schultag nach den Sommerferien

Das neue Schuljahr beginnt für die Klassenstufen 6 bis 10 am **Montag**, dem **11.09.2023**, zur ersten Stunde **um 7:50 Uhr** und endet an diesem Tag nach der 6. Stunde.

Die Einschulung der neuen Fünftklässler findet am Dienstag, dem 12.09.2023 um 9:00 Uhr in der Schulsporthalle statt.

Abschließend möchten wir uns bei unserem Schulleitungsteam und allen Kolleginnen und Kollegen der Kurpfalz-Realschule bedanken. Ohne die engagierte und unermüdliche Arbeit von den Kolleginnen und Kollegen hätten wir die Hürden dieses Schuljahres nicht so gut meistern können. Viele unvorhergesehene Ereignisse waren sehr große Herausforderungen, die dank der Zusammenarbeit aller am Schulleben Beteiligten gemeistert werden konnten. Besonders hervorheben möchten wir in diesem Brief Frau Heidrun Lehr, die nach langer, engagierter Arbeit an unserer Schule in den Ruhestand geht. Wir wünschen Ihr alles Gute, viel Raum und Zeit für Neues - vor allem aber Gesundheit.

Unser Dank geht hier auch an Sie als Eltern, die Sie Ihre Kinder betreut und unterstützt haben, sowie an unseren hervorragenden Elternbeirat, der immer zur Stelle war, wenn er gebraucht wurde.

Leider verabschieden wir Frau Stephanie Munoz Valenzuela als Elternbeiratsvorsitzende, die sehr präsent und unterstützend war. Herzlichen Dank!

Danken möchten wir auch dem Hausmeister der Realschule Herrn Friedrich Wagner und der Sekretärin Frau Stefanie Bernd, die wie immer trotz schwieriger Bedingungen das Schulsekretariat bravourös geleitet hat.

Wir danken Ihnen auch für das in unsere Schule gesetzte Vertrauen und wünschen Ihnen alles Gute sowie eine schöne Sommerzeit gemeinsam mit Ihren Kindern. Wir hoffen, dass wir uns im September gesund und munter wiedersehen.

Herzlichst

Petra Carse und Daniel Schmitt

(Schulleitung)